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第2126回例会

第2126回例会記録　令和5年10月31日（火）  16/44回

＜点鐘＞� 親松会長

＜ソング＞　我等の生業

＜お客様ご紹介＞� 親松会長
　国際ロータリー第2580地区パストガバナー東京東
江戸川RC�嶋村文男様→「親松さんとご縁がありま
して来年2月にこちらで卓話をさせて頂きます。一
度メークアップさせて頂き皆さんに少しでも知って
頂ければと思います」。国際ロータリー第2750地区
東京日本橋RC�中野亮様→「2021年の8月に百合丘に
引っ越してきました。今年の4月に縁があり東京日
本橋RCに入会しました。新百合ヶ丘は何て良い街
だろう、もっと知りたいと思い今日参加させて頂き
ました」。川崎麻生RC�鈴木憲治様

＜会長報告＞� 親松会長
　先に、持ち回り理事会報告です。
・��昭和音大バザーで配布するパンフレット300部作
製の件
・�会長幹事会会費拠出の件
　以上、全て承認可決されました。

　以下、会長報告です。
1.��2024‒25年度ロータリー青少年交換学生面接選考
会の案内
　11/5（日）�13:00～　安協サービスセンター2F
2.�『米山奨学生を囲む集い』開催の案内
　12/3（日）�16:30～19:00　ホテルプラム
3.�kirara@アートしんゆり2023交流会の案内
　11/18（土）�18:30～20:00
　イタリアンレストランmira-foresta

＜幹事報告＞� 菅幹事
＊当クラブ例会
　11/7（火）　→地区大会に振り替え
　11/14（火）� 会員卓話　理事会
　11/21（火）� 招聘卓話　地区財団副委員長
　11/28（火）� クラブ協議会
＊近隣クラブ例会変更・案内
　川崎麻生RC、川崎高津RC、川崎マリーンRC、
横浜南RC、川崎中央RC、川崎とどろきRC、川崎
中RC、川崎大師RC

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

第2128回 11月14日 会員卓話

第2129回 11月21日 招聘卓話　地区財団副委員長

第2130回 11月28日 クラブ協議会

川崎百合丘ロータリークラブ ホームページ　
http://www.kawasaki-yurigaoka-rc.jp/

例 会 日 毎週火曜日  12：30〜13：30　　
例会会場 ホテルモリノ7F　TEL 044-966-1300

国際ロータリー第2590地区   川崎百合丘ロータリークラブ



＜ニコニコ委員会＞� 木庭委員
　国際ロータリー第2580地区パストガバナー東京東
江戸川RC�嶋村文男様→「今日はメーキャップさせて
頂きます。宜しくお願いします」。国際ロータリー第
2750地区東京日本橋RC�中野亮様→「一昨年サンラフ
レ百合ヶ丘に引っ越してきました。初モリノでニコ
ニコしています」。川崎麻生RC�鈴木憲治様→「久し
ぶりのメークアップです。宜しくお願いします」。当
クラブより、親松会長→「嶋村様、中野様、鈴木様
ようこそおこし頂きました」。菅幹事→「木庭会員、
近藤会員、本日は卓話を宜しくお願いします」。以下、
感謝をこめてニコニコへ。赤本会員、阿久澤会員、
安藤亨会員、安藤美恵子会員、福家会員、畑山会員、
平岡会員、井上久会員、井上勇会員、伊藤会員、鴨
志田会員、菊池会員、北島会員、小島会員、近藤会員、
小塚会員、永田会員、中島眞一会員、中島健児会員、
中村会員、大野会員、大矢会員、江田会員、左藤会員、
関田会員、嶋会員、白井会員、鈴木孝英会員、鈴木
清会員、渡邊会員、山口会員、結城会員、木庭会員。

＜出席委員会＞� 中島健児委員

＜ニコニコ・財団・米山委員会＞

＜米山奨学委員会＞� 小塚委員長
　大矢会員→「先日は家内の誕生日にすばらしい花
をありがとう」。

本日のプログラム
＜会員卓話＞
� 木庭会員
　本日はふるさと納税についてお話しさせて頂きたい
と思います。川崎市のふるさと納税による減収額です
が、平成27年度にワンストップ特例制度が始まり減収
額は2億円でした。その後も増え続け昨年、令和4年度
はついに104億円を突破しました。令和5年度は121億
円の見込みとなっております。減収額が川崎より上位

の横浜市、名古屋市、大阪市は地方交付税の交付団
体です。一方川崎市は地方交付税不交付団体ですの
で税収減による影響は大きく実質全国1位の流出額で
す。不交付による影響の1つとして出産一時金がありま
す。小児医療費助成制度も中学卒業まで拡充されまし
たが、4年生から中学3年生には一回500円を負担して頂
いております。学校体育館の空調設備設置も殆どの学
校についていませんが、地方交付税不交付団体である
ため補助は少ないです。標準税収＋普通交付税＋臨時
財政対策債の合計で見ると川崎市の税収は多くありま
せん。これによりふるさと納税による影響が川崎市は
大きいです。是非皆さん川崎市に納税をよろしくお願
いします。

� 近藤会員
　今日は会社に入ってからのこと、ロータリークラブ
とのかかわりなど中心にお話しさせて頂きます。
　平成5年に横浜銀行に入行しましたので丸30年にな
ります。平成5年当時はバブル入行の最終期で同期は
500人以上、銀行全体では従業員7,000人以上でした。
今は新卒合計で130人、銀行全体で従業員4,300人く
らいなのでいかに多かったかわかります。入行は東
戸塚駅前支店でした。小さい支店で営業は法人個人
と垣根なく何でもやっていたので銀行員として大変勉
強になりました。その後、横須賀支店、たまプラーザ
支店、横浜駅前支店、希望が丘支店に転勤となりま
した。六角橋支店で支店長となった時に初めてのロ
ータリーである、神奈川RCに入会しました。2年後に
三浦市の三崎支店長に着任し、二つ目のロータリーク
ラブである三浦RCに入会しました。そして現在3つ目
のロータリーである川崎百合丘RCにお世話になって
おります。頑張りますので引き続きよろしくお願いい
たします。

＜点鐘＞� 親松会長

会員 出席 欠席 メーク

第2126回� 45� 38� 7� � 84.44%
第2125回� 45� 36� 9� 1� 82.22%

出席率

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

� 38件� 41,000円� 471件� 570,000円
� 0件� 0円� 11件� 216,000円
� 0件� 0円� 1件� 1,000＄
� 1件� 10,000円� 11件� 169,000円

累計


